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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第４６回  通算１１１７回  平成２１年６月３０日（火） 雨 
ゲ ス ト      米山奨学生 ヴァン君 
ビジター  豊橋北ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ１名  田原ＲＣ１名  豊川ＲＣ６名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／16修正出席率 

５４名 ４４+３名 ３７名 ７８．７％ ９５．９％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の退任あいさつ  大岩一仁会長 

皆さん、こんばんは。

本年度最終例会です。

この一年間、理事役員

の皆さん、そして会員

の皆さんには、大変お

世話になりました。あ

りがとうございました。ちょうど一年前の７

月１日、第 1回目の例会で、非常に緊張した
のを覚えています。あれから 1年間、本当に
いろんなことがありました。 
一番残念なことは、安藤佳和君のことです。

まさか、年度の途中で突然亡くなってしまう

なんて、思ってもいなかったんで、大変ショ

ックでした。一番ロータリーを愛していたロ

ータリアンだったように今は思います。彼の

ご冥福をあらためてお祈りします。 
本年度のクラブテーマ「例会に出席しよう」

ですが、一年間言い続けました。このテーマ

にした訳を言います。それは、人のやった事

を批判するのは簡単です。でも、その批判は、

本当に公平な目で見たものなのか。まさにロ

ータリーの四つのテストです。「真実かどう

か。みんなに公平か。好意と友情を深めるか。

みんなのためになるかどうか。」です。真実を

見るためには、まず例会に毎回出てきて、そ

の目で全体の流れを確かめ、何が必要なのか

を考える。それを皆さんでやりたかったから、

このテーマにしました。若いとか年寄りとか

ではなく、同じクラブの仲間として、お互い

を理解して、クラブを発展させるために、み

んなで意見を出せるようなクラブになってほ

しいと思ったからです。 
今年、年次総会の役員の決め方について改

革をしました。さかのぼれば、自分が会長エ

レクトの時の諮問委員会の席上で、パスト会

長の方からクラブ細則に沿った形でという提

案を頂き、そこに出席されていた皆さんが同

調されたので、今年、クラブ細則に沿って選

挙で役員を決めました。進め方については、

すべて「四つのテスト」に照らして、みんな

のためになるかどうか考えて行ないました。 
最後に、この一年間、皆様方の協力で会長

という大役を務めることができました。でも

一番お世話になったのは、夏目幹事と事務局

です。この二人の協力がなければ、会長職は

務まりませんでした。お二人に心より感謝申

し上げまして、退任のあいさつとさせて頂き

ます。一年間ありがとうございました。 

★幹事の退任あいさつ  夏目雅康幹事 

一年間大変お世話になりました。先ほど会長

より過分なお褒めの言葉を頂きましてありが

とうございます。今年の節分から自分の体調

管理の悪さからしばらくの間リタイヤをして
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しまいまして会長、そして理事役員の皆さん

にご迷惑をお掛けしました。それ以上にショ

ックだったのは、中学 3年生の時からの親友
だった副幹事の安藤佳和君の突然の逝去です。

大岩会長のテーマ「例会に出席しよう」のテ

ーマを盛り立てようと年度前より二人で約束

をしてクラブ運営に取り組んでおりましたの

で、私自身ショックで立ち直れなく、片肺飛

行のような感じでした。ですが、安藤佳和君

の想いが皆さんに通じたのか、少しずつです

が出席率が良くなりクラブが盛り上がってき

ました。いろいろな面で理事役員の皆さんに

支えて頂き無事に終了することができます。 
 幹事は終了しますが、次年度からは会長エ

レクトです。これからも頑張っていく所存で

す。今後もご指導ご鞭撻をお願い申し上げま

して、退任のあいさつとさせて頂きます。一

年間ありがとうございました。 

★花束贈呈 

大岩会長、夏目幹事に花束が贈呈されました 

 

★青木恒義会員の退会あいさつ 

こんばんは。一言

ご挨拶をさせて頂

きます。一身上の

都合によりまして、

本日を持ちまして

クラブを退会させ

て頂きます。皆様

方には、いろいろとご指導ご鞭撻を賜りまし

て誠にありがとうございました。色んな思い

出を頂戴しまして、一生涯忘れるとのできな

い有難い思い出です。 
 自分自身で 70 歳になったら一つの節目と
したいと考えておりました。身勝手な事を言

ってはいけないと思っておりましたが、永平

寺に禅師様がお登りになられたので、決断を

することにしました。大岩会長には無理を言

いまして大変申し訳なく思っております。 
 クラブは退会しますが、色んなところでお

会いする機会があると思いますので、友人と

してご愛顧賜りますようお願いします。これ

からも当クラブが益々発展する事を祈念申し

上げております。いろいろとお世話になりま

した。ありがとうございました。 

★委員会報告 

親睦委員会（高桑委員長） 
親睦ポイント皆出席者の表彰 

★理事役員・委員長の退任のあいさつ 

笠原盛泰社会奉仕副委員長 

 社会奉仕委員会と

しては、豊川市社会

福祉協議会への協力

をさせて頂き、今後

も継続して頂きたい

と思います。個人的

には、いろんな地域社会のために奉仕させて

頂いております。一年間ありがとうございま

した。 

小野喜明国際奉仕委員長 

 国際奉仕は、永田さ

んのスリランカの幼稚

園の支援をさせて頂き

ました。また先日の外

国人への緊急支援物資

の提供をさせて頂きま

した。これには大変皆さんにご協力頂きまし

てありがとうございました。豊川市国際交流

協会からも大変喜ばれたと報告が参っており

ます。来年以降も国際交流に関する活動がク

ラブとしてできればよいと思っております。

一年間ありがとうございました。 

滝下勲会員増強委員長 

 一年間、頑張って

委員会メンバーで会

員増強に励みました。

なんとか２名の方に

ご入会して頂きまし

た。先日、次年度の
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委員会と引き継ぎを行ないました。次年度、

たくさんの方が入会してくれることを願って

います。ありがとうございました。 

山城康司米山奨学委員長 

 米山奨学生ヴァ

ン君のカウンセラ

ークラブで、ヴァ

ン君には毎月例会

に出席をして頂い

ております。そし

て米山月間には、

皆様から多くのご寄付を頂きましてありがと

うございました。来年度もご協力よろしくお

願いします。 

水野太一会長エレクト 

 会長エレクトと

して、一年間、大

岩会長のもとで勉

強させて頂きまし

た。来月から新年

度が始まります。

すでに親睦委員会、会員増強委員会が動き出

しております。今年と同じように皆さんのご

協力をお願いしたいと思います。よろしくお

願いします。 

大島嗣雄ＳＡＡ 

 小田副ＳＡＡの協力を頂きながら一年間務

めて参りました。まだまだ未熟で至らぬとこ

ろがありまして大変申し訳ございませんでし

た。これからもご指導をよろしくお願いしま

す。一年間ありがとうございました。 

★懇親会 

乾杯        岩瀬保パスト会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 大岩一仁会長 一年間有難うございました 
 夏目雅康幹事  〃 
 青木恒義会員 お世話になりました。 
 大木健市会員 一年間有難うございました 
 高桑 耐会員  〃 
 水野太一会員 新年度もよろしく 
 鈴木 博会員 色々お祝い頂きありがとう 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


